
10 Pièces

630 m²

Réf. 3503

3 990 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Sur  un  parc  de  plus  d'un  hectare  au  coeur  d'un  environnement

résidentiel,  cette  majestueuse  propriété  d'inspiration  Couelle  aux

volumes généreux offre une superbe vue sur les collines et le Chateau

de Castellaras. Située à proximité du vieux village et à seulement 15min

de Cannes, la Croisette et  ses plages.Agrémentée de larges terrasses

la  propriété  entièrement  rénovée  avec  des  matériaux  de  qualité  est

composée  d'une  maison  principale  ainsi  que  d'un  appartement

indépendant.  Elle  propose  de  grandes  pièces  à  vivre  très  lumineuses

ainsi que sept chambres dont une superbe suite en rez de jardin. ...

On a park of more than one hectare in the heart of a residential environment, this

majestic property inspired by Couelle with generous volumes offers a superb view of

the hills and the Chateau de Castellaras.Located close to the old village, only 15 to

Cannnes,  La  croisette  and  the  beaches.Embellished  with  large  terraces,  the

property, entirely renovated with quality materials, consists of a main house and an

independent  apartment.  It  offers  large,  bright  living  rooms  as  well  as  seven

bedrooms including a superb suite on the ground floor. Its large swimming pool and

jacuzzi will appeal to the ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS
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